

Lesung in der Bücherei

Dieser Artikel stellt eine am 27.09.02 um 21:55 veröffentlichte Nachricht dar.

aktuelle nachrichten **"Die Liebe in vielerlei Gestalt" lautete das Motto einer jetzt in der katholischen Pfarrbücherei Nettlesheim abgehaltenen Autorenlesung. In Vers und Prosa nahmen sich die Autorinnen Ingetraut Ahrens und Sandra Henke des ebenso vielschichtigen wie unerschöpflichen Themas an.**

Veranstaltet wurde das Ganze einmal mehr vom Autorenzirkel des Kulturforums "KuKuk", wobei in der Bücherei an der Martinusstraße wie schon bei einer ersten Lesung im Frühjahr angesichts des mehr als 30-köpfigen - vorwiegend weiblichen - Publikums auch diesmal kein Mangel an Resonanz herrschte. Vorgestellt wurden die beiden durchaus unterschiedlichen Verfasserinnen von ihrem Kollegen Klaus Michael Rustemeyer.

Während Ingetraut Ahrens erst 1998 im Alter von 70 Jahren die Zeit fand, ihre erste größere Erzählung zu schreiben, zählt die noch nicht 30-jährige Sandra Henke "zu den wohl aktivsten Nachwuchsautoren der Region", wie Rustemeyer sagte. Anfang Oktober erscheint im Geest-Verlag unter dem Titel "Tränenschleier" ihr neuestes Buch, eine Sammlung kurzer Prosastücke und Gedichte.

Ingetraut Ahrens hat seit der Veröffentlichung ihrer ersten Erzählung inzwischen drei Romane verfasst und wurde im Jahr 2000 mit dem seinerzeit erstmals verliehenen Literaturpreis der Gemeinde Rommerskirchen ausgezeichnet. Die Veranstaltungsreihe des Autoren-Zirkel wird im Oktober in der evangelischen Bücherei in Eckum mit einer Lesung von Michaela G.Nüsser und Willi Corsten fortgesetzt. **S.M.**